



ALUMNOS DE 17 COLEGIOS PRESENTARON PROYECTOS CIENTÍFICOS.

Cerca de 100 estudiantes de la provincia presentan sus proyectos en ciencias

En el Museo de Historia Natural e Histórico de San Antonio (Musa) se desarrolló ayer el evento "Encuentro de socialización: talleres de comunicación científica", donde cerca de cien estudiantes de toda la provincia presentaron sus proyectos de ciencias de investigación e innovación.

La actividad reunió a alumnos de enseñanza básica y media de 17 establecimientos educacionales de las seis comunas que

conforman el territorio provincial.

Esta iniciativa es promovida por el Proyecto Asociativo Regional (PAR) Explora Valparaíso del Ministerio de Ciencia, Tecnología, Conocimiento e Innovación, que además es liderada por la Universidad Católica de Valparaíso (Pucv) y tiene como objetivo desarrollar competencias científicas en estudiantes de la región.

Entre los temas que han trabajado los estudiantes

destacan investigaciones sobre la robótica educativa, efectos de la luz artificial sobre las aves del humedal Río Maipo, reutilización y reciclaje del papel en el colegio y estudios sobre flora autóctona de la provincia. Estos proyectos no solo ponen en práctica sus conocimientos, sino también buscan soluciones innovadoras para problemáticas locales.

"Nos sentimos muy contentos y gratos de la presencia del Programa Ex-

plora que está ejecutándose a través de la Pucv para que las y los jóvenes de la provincia tengan un lugar donde puedan lucir sus proyectos", indicó el encargado del museo, Juan Carlos Escalante.

Víctor Salinas, director de Explora Valparaíso, sostuvo que "para nosotros es muy importante este hito de cierre, ya que un año de trabajo se plasma en la comunicación científica de estudiantes de toda la región".